

Medienmitteilung

Esther Gassler neue Präsidentin der Aufsichtsbehörden im Zivilstandsdienst

Solothurn, 30. April 2014 – Die schweizerische Konferenz der kantonalen Aufsichtsbehörden im Zivilstandsdienst hat am Wochenende an ihrer Jahresversammlung in Solothurn Regierungsrätin Esther Gassler zur neuen Konferenzpräsidentin gewählt. Sie löst ihre Zuger Regierungskollegin Heidi Zraggen ab.

Anlässlich der 83. Jahresversammlung der Konferenz der kantonalen Aufsichtsbehörden im Zivilstandsdienst fanden im Kantonsratsaal in Solothurn die Gesamterneuerungswahlen des Vorstandes statt. Die bisherige Präsidentin, Regierungsrätin Heidi Zraggen des Kantons Uri, stellte sich nicht mehr zur Wiederwahl. Als Nachfolgerin wählte die Versammlung einstimmig die für den Zivilstandsdienst zuständige Solothurner Regierungsrätin, Esther Gassler, zur neuen Konferenzpräsidentin.

Die Regierungskonferenz ist zuständig für die Umsetzung der zivilstandsrechtlichen Fragen in den Kantonen, für die Aufsichtsregelungen über die Zivilstandsämter und damit auch verantwortlich für deren Aus- und Weiterbildung.